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Москва. (ТАСС). 23 октября в Кремле продолжила работу четвертая сессия Верховного Совета С С С Р  десятого созыва. На раздельных заседаниях Совета Союза и Совета Национальностей были завершены начатые накануне прения по вопросам о Государственном плане экономического и социального развития С С С Р  на 1981 год и о ходе выполнения плана развития страны в 1980 году, о Государственном бюджете на 1981 год и об исполнении бюджета за 1979 год .Ораторы, выступившие на сессии, отмечали, что завершающий год десятой пятилетки ознаменован новыми крупными достижениями в коммунистическом строительстве. Это новое свидетельство правильностей и жизненностей курса, выработанного X X V  съездом партии.Итоги пятилетки в целом будут подведены на X X V I >  съезде КПСС,' но уже сейчас ясно, что за этот период .советский народ добился новых успехов в реализации долговременной экономической стратегии партии. Возрос научно-технический и экономический потенциал страны, укрепилась ее обороноспособность.Многие депутаты вносили конкретные предложения, направленные на улучшение ^организаторской работы в на-' родном хозяйстве, укрепление исполнительской дисциплины, ответственности кадров за лорученное дело.Депутаты говорили также о проблемах совершенствования управления производством. В 1-981 году будут осуществляться меры, связанные с переходом на новые условия хозяйствования. Широким фронтам будут вестись работы по улучшению качественной структуры производства на основе модернизации базовых отраслей промышленности.Многие ораторы указывали на первостепенную необходимость более рационально использовать топливные и другие материальные ресурсы, устранить непроизводительные расходы и потери.Увеличение продукции земледелия и животноводства, подчеркивали депутаты, должно достигаться в основном за счет повышения урожайности культур, продуктивности скота и птицы, лучшего использования техники, развития мелиорации и химизации, совершенствования организации труда. Первостепенное значение имеет задача увеличения запасов и улучшения качества кормов. Немало предстоит сделать и для укрепления личных подсобных хозяйств колхозников, рабочих и служащих, увеличения их вклада в

ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССРпродовольственные ресурсы.На сессии отмечалось важное значение того факта, что планом на будущий год намечены дальнейший роет производства и улучшение качества тракторов, зерноуборочных комбайнов, машин для животноводства н кормопроизводства, другой сельскохозяйственной техники. Возрастет выпуск оборудования, которое позволит высвободить значительное число рабочих с тяжелых и трудоемких работ.Подъему жизненного уровня народа, удовлетворению его растущих потребностей будет способствовать модернизация отраслей, выпускающих товары народного потребления. Ораторы одобряли предусмотренную планом программу жилищного строительства. Ее выполнение даст возможность улучшить жилищные у с лови" более чем 10 миллионам человек. Строительство жилых домов в колхозах и совхозах будет осуществляться в комплексе с надворными хозяйственными постройками для ведения личного подсобного хозяйства.Ораторы указывали, что главное внимание местных партийных и советских органов должно быть уделено решению проблем, указанных в речи товарища Л. И. Брежнева на состоявшемся накануне сессии Пленуме ЦК К П СС. Депутаты предлагали одобрить Государственный план и бюджет страны на первый год одиннадцатой пятилетки.
*  *  *

Москва. (ТАСС). В Кремле завершила работу четвертая сессия Верховного Совета С С С Р  десятого созыва.23 октября в 16 часов открылось второе совместное заседание Совета Союза и Совета Национальностей.Бурными, продолжительными аплодисментами депутаты встретили товарищей Л. И. Брежнева, Ю. В. Андропова, М. С. Горбачева, В. В. Гришина, А . А . Громыко, Д. А . Кунаева, А . Я. Пельше, М. А . Суслова, Н. А . Тихонова, Д. Ф. Устинова, К. У . Черненко, В. В. Щербицкого, Г. А . Алиева, П Н. Демичева, Т. Я. Киселева, В. В. Кузнецова, Б. Н. Пономарева, Ш . Р. Рашидова, М. С. Соломенцева, Э. А . Шеварднадзе, И. В. Капитонова, В. И. Долгих, М. В. Зимянина, К. В. Русакова.С заключительным словом выступил заместитель Председателя Совета Министров С С С Р , Председатель Госплана С С С Р  депутат Н. К. Байбаков.Депутаты единогласно приняли Закон С С С Р  о Государственном плане экономического и социального развития С С С Р  на 1981 год и Постановление Верховного Совета

С С С Р  о ходе выполнения Государственного плана экономического и социального развития С С С Р  в 1980 году.После заключительного слова Министра 'финансов С С С Р  депутата В. Ф. Гарбузова единогласно был принят Закон С С С Р  о Государственном бюджете С С С Р  на 1981 год. Государственный бюджет утвержден в сумме 298 миллиардов 361 миллион 116 тысяч рублей по доходам и 298 миллиардов 160 миллионов 308 тысяч рублей по расходам. Принято также Постановление об утверждении отчета об исполнении бюджета за 1979 год.С докладом о Проекте основ Законодательства Союза С С Р  и союзных республик об административных правонарушениях выступил Председатель комиссии Законодательных предположений Совета Национальностей И. М. Ярковой После обсуждения депутаты принимают основы Законодательства Союза С С Р  и союзных республик об административных правонарушениях.На сессии выступил Генеральный Секретарь ЦК К П СС, Председатель Прези- диума Верховного Совета С С С Р  Л. -И. Брежнев. Он огласил поступившее в Центральный Комитет КПСС письмо товарища А . Н. Косыгина с просьбой освободить его от обязанностей члена Политбюро ЦК КПСС и Председателя Совета Министров С С С Р  по состоянию здоровья.Товарищ Л. И. Брежнев ■сообщил, что Политбюро ЦК КПСС рассмотрело этот вопрос. Центральный Комитет КПСС вносит на обсуждение Верховного Совета С С С Р  предложение удовлетворить просьбу А . Н Косыгина об освобождении его от обязанностей Председателя Совета Министров С С С Р . Одновременно ЦК К П СС представляет на рассмотрение Верховного Совета С С С Р  предложение о назначении Председателем Совета Министров С С С Р  члена Политбюро ЦК КПСС Н. А  Тихонова.Верховный Совет С С С Р  единогласно принял Постановления -об освобождении товарища А . Н. Косыгина от обязанностей Председателя Совета Министров С С С Р  по его просьбе и о назначении Председателя Совета Министров С С С Р  товарища Н. А . Тихонова.Затем на сессии выступил член Политбюро ЦК К П СС, Председатель Совета Министров С С С Р  депутат Н. А . Тихонов.По докладу Секретаря Президиума Верховного Совета С С С Р  М. П. Георгадзе сессия утвердила Указы Президиума Верховного Совета С С С Р .

Коммунисты и все трудящиеся колхоза «Путь Ленина», выполняя Постановление ЦК К П СС «О социалистическом соревновании за достойную встречу X X V I съезда КПСС», ведут напряженную борьбу за выполнение планов и социалистических обязательств по производству и продаже государству продуктов земледелия и животноводства в 1980 году.Благодаря упорному труду животноводов, колхоз по состоянию на 1 октября 1980 года выполнил народнохозяйственный план по продаже государству мяса на 68 процентов, молока— на 86 процентов.Надой на корову за девять месяцев составил 2114 кг, товарность молока составила 91 процент.По сравнению с соответствующим периодом прошлого года надой на корову увеличили доярки колхоза Л. И. Брусова, Ю. Д. Поплаухина, М. И. Солодкая, А . Г Муха- чева.Наступает ответственный период—зимне-стойловое содержание скота, от проведения которого во многом будет зависеть успех выполнения планов 1980 года и социалистических обязательств, принятых в честь X X V I съезда КПСС.С целью повышения эффективности использования имеющихся кормов в предстоящую зимовку скота в канун X X V I съезда К П СС мы, животноводы колхоза «Путь Ленина», берем следующие социалистические обязательства:— увеличить выходное поголовье скота на 1 января 1981 года по всем видам на 5 процентов;— на основе роста продуктивности и ' увеличения

поголовья скота получить за стойловый период (ноябрь 1980—май 1981 гг.) по 1500 кг молока от коровы;— выполнить народнохозяйственный план по продаже государству продуктов животноводства за 1980 год к 1 декабря 1980 года;— добиться среднесуточных привесов на откорме крупного рогатого скота не менее 600 граммов, свиней— 400 граммов, среднесдаточного веса — соответственно не менее 360 кг и 100 кг;— сдавать окот только хороших кондиций;— получить за первое полугодие от 1 разовой свиноматки 5 поросят и от 1 основной по 7 поросят. Покрыть до 1 января 30 разовых свиноматок;— в целях сохранения поголовья скота и повышения его продуктивности на всех фермах грубые корма расходовать согласно рациона и только в измельченном виде, организовать приготовление хвойной и сенной муки, искусственного молока, ввести в рацион минеральные добавки, концентрированные корма давать скоту в дрожжеванном виде;— сохранить весь народившийся молодняк;— бороться за хорошее санитарное состояние ферм.Призываем всех животноводов района активно вклю- . читься в социалистическое ■соревнование, отдать все силы, мастерство, умение успешному проведению зимовки скота «  выполнению (социалистических обязательств принятых в честь X X V I съезда- КПСС.
Обязательства приняты 
на совещании животно
водов 22 октября 1980 
года.

У С Л О В И Я
социалистического соревнования 

животноводов колхоза „Путь Ленина"Считать победителями в социалистическом соревновании доярок, получивших в ноябре 190 кг, декабре — 210 кг, январе — 230 кг, феврале — 220 кг, марте — 230 кг, апреле — 210 кг, мае —210 кг.Доярки-победители в социалистическом соревновании заносятся на Доску почета и награждаются денежной премией в сумме 10 рублей ежемесячно.

Телятницы, добившиеся среднесуточных привесов на откорме крупного рогатого скота не менее 800 граммов, ежемесячно награждаются денежной премией в сумме 10 рублейСвиноводы, добившиеся среднесуточных привесов на откорме не менее 500 граммов, ежемесячно награждаются денежной премией в ■сумме 10 рублей.
С О В М Е С ТН Ы М И  УС И ЛИ Я М ИОколо 300 гектаров зяби поднято в колхозе имени Кирова. Вспаханные участки хорошо удобрены, почва заправлена органикой.Весь объем этих работ планируется в текущем году провести на 410 гектарах. Совместно с колхозными трактористами привлеченные механизаторы из сельхозхи- мии закладывают, основу под будущий урожай.

Среди наших трактористов, которые заняты на вспашке зяби, хорошо трудятся Валентин Витальевич Солоницын и Вячеслав Николаевич Солоницын. В настоящее время они поднимают зябь в первой бригаде колхоза, пашут поле, где выращивались зерновые культуры.
Н. ПЕРЕВАЛОВА, бухгалтер,
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ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ: ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ УРОЖАЮ-81

СЛОВО ЗА СПЕЦИАЛИСТАМИВ нашей стране успешно осуществляется программа К П СС — программа улучшения благосостояния народа. В связи с этим неизмеримо повышается роль общественных организаций, особенно возрастает значение профессиональных союзов как самой массовой организации трудящихся.Профсоюзы призваны усиливать свою деятельность по руководству хозяйством, постоянно заботиться о повышении сознательности масс, выступать организаторами социалистического соревнования.Профсоюзная организация ■колхоза «Путь Ленина», где недавно прошло отчетно-выборное собрание, располагает большим активом, в котором насчитывается более 30 процентов всех членов профсоюза, число профсоюзных активистов непрерывно растет.— Все внимание советского народа направлено сейчас на рост промышленного и сельскохозяйственного производства, на повышение производительности труда, увеличение производства продуктов сельского хозяйства, улучшения качества и снижения себестоимости, — говорит председатель профсоюзного комитета колхоза «Путь Ленина» Валентина Павловна Лазарцева. В этих условиях особенно важно всемерно расширять участие масс в управлении производством, развивать соревнование и движение за коммунистическое отношение к труду, находить• и использовать новые резервы производства, быстрее двигать вперед дело технического прогресса, совершенствовать организацию труда.Профсоюзный комитет вместе с правлением колхоза под руководством партийной организации провели большую работу по организации социалистического’ соревнования, в результате все колхозники, механизаторы и животноводы включились в социалистическое соревнование.Разработаны хорошие условия социалистического соревнования, конкретные и понятные всем соревнующимся, в условиях четко определены рубежи и цели для каждой категории работников . Произв одств енн о -мае со -вая комиссия, возглавляемая А . А . Опариной, работала добросовестно, соревнование было движущей силой, сыг

рало большую роль в успешном проведении всех сельскохозяйственных работ. Большая работа ведется по выполнению социалистических обязательств по продаже государству мяса, молока и других продуктов сельского хозяйства. Хорошо работало звено по возделыванию картофеля под руководством Втюрина Владимира Васильевича. В социалистическом соревновании звено заняло первое место среди картофелеводческих звеньев района. Классное место звено В. В. Втюрина заняло и в областном социалистическом соревновании. В Период сельхозработ добросовестно исполняли свои обязанности и шли впереди механизаторы Геннадий Александрович Брусов, Владимир Павлович Русов, Евгений Анатольевич Перевалов, Владимир Евгеньевич Васильев, Василий Васильевич Зайцев и многие другие,В. П. Лазарцева в отчетном докладе сделала анализ социалистического . соревнования, отмечая успехи, особое внимание обратила на случаи нарушения дисциплины.В своем выступлений1 главный агроном П. Ф. Втюрин .рассказал о качестве сельскохозяйственных работ. В профсоюзной организации имеется большой актив, он оказывает помощь в повышении культуры земледелия.Звеньевой по выращиванию картофеля В. В. Втюрин заявил, что звено будет работать еще лучше, учтет свои промахи и в будущем году постарается увеличить уро-- жай картофеля.В обсуждении доклада приняли участие С . Д. Ев- етропов, В. В. Басова — зоотехник-селекционер. В заключение выступил член райкома профсоюза председатель А . П. Маколеев, Он дал исчерпывающие ответы на вопросы и замечания членов профсоюза, поставил задачи перед коллективом по проведению зимовки скота, подготовке кормов к скармливанию, учебе механизаторов и животноводов. Большое внимание А . П. Маковеев уделил укреплению дисциплины, улучшению условий труда.В работе совещания приняли участие заведующий отделом пропаганды и агитации А . В. Мальцев и председатель райкома профсоюза работников сельского хозяйства Л  Г Михалицын
Н. ГРИГОРЬЕВ.

РАЙОННАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ВООП23 октября прошла IX  Тоншаевская районная конференция Всероссийского общества охраны природы.С отчетным докладом о работе Совета районной организации ВООП выступил П, В. Тыринов.В прениях по докладу выступили А . П. Маковеев — председатель колхоза «Путь Ленина», Ю. В. Седов—председатель первичной организации при Шайгинекой средней школе, А . П. Шерстнев —главный лесничий Пижем- ского лесхоза, Н. П, Лоскутов — председатель общества охотников и рыболовов, А . С , Щепина — председа

тель первичной организации при Пижемском леспромхозе, М. В. Гребнева — заведующая РО Н О , Н. Е. Нелюбин— председатель Пижемского поселкового Совета, Г. А . Огнева — инспектор по 'землеустройству управления сельского хозяйства, И. П. Топоров — прокурор района, Н. Г. Михалицын — председатель райкома профсоюза (работников сельского хозяйства и другие.С отчетом о работе ревизионной комиссии выступил Г. П. Трушков.Председателем районного Совета ВООП вновь избран П. В. Тыринов,

Нет сейчас в колхозах и совхозах района вопроса более важного, чем подготовка к полевому сезону 1981 года.В хозяйствах закладывается основа под будущий урожай— поднимается зябь. Осенняя пахотд выдвинута на передний план. Это вполне естественно. Для подъема зяби определены агротехнические сроки да и само время требует ускоренных темпов выполнения этого вида работ.В комплексе мероприятий, проводимых с целью подготовки к весенней посевной, входит и засыпка семенного материала яровых . зерновых культур. Влажное лето, дождливый период уборки— все это отразилось на качестве семенного зерна,' затруднило его подготовку, Зерцо поступало на тока с влажностью 25— 30 процентов и выше. Подлежало немедленной просушке и сортировке.Большие партии семян ос- ‘ новного фонда уже проверены в семенной лаборатории. Получены результаты проведенных анализов.Колхоз «Коммунар» представил на проверку 1600 центнеров ячменя и овса. Из них 1149 центнеров ячменя было

проверено. Анализ получен неплохой. Зерно кондиционное по чистоте, влажность отвечает установленным требованиям. Это было достигнуто в хозяйстве за счет хорошей просушки, которая проводилась дважды при мягком тепловом -режиме.Неплохо работает с семенным ячменем колхоз имени Тимирязева. Проверка партии в 300 центнеров показала, что зерно имеет допустимую влажность, хорошо очищено от примесей и сорняков.1801 центнер семян основного фонда был проверен из совхоза «Вякшенерский». В целом показатели качества неплохие, но поработать еще предстоит много, чтобы довести материал до высоких посевных кондиций по чистоте и влажности, повысить всхожесть и жизнеспособность зерна.Занимаются подготовкой семян колхозы «Малокаменс- кий», «Путь Ленина», имени Кирова. В «Пути Ленина» пока много зерна некондиционного по чистоте, в имени Кирова 450 центнеров ячменя доведены по чистоте и  просушены. Все представленные

семена из колхозов и совхозов требуют дополнительного йросушивания и сортировки. Настал ответственный период подготовки семенного зерна поздних яровых зерновых культур, в частности, овса. Весь этот материал также требует хорошей просушки и сортировки. ■По данным на 15 октября, в районе имеется 3444 центнера семян переходящего фонда озимых культур. Этот материал в основном поступил к нам из других районов области. 3274 центнера зерна озимых зерновых культур было проверено. Из них 492 центнера некондиционные по чистоте, 2261 центнер—по всхожести. Есть влажные семена. Но есть надежда, что все партии семенного материала переходящего фонда будут доведены до хороших посевных кондиций. Это зависит от того, как отнесутся специалисты хозяйств к переработке, сортировке и хранению семенного зерна. Слово остается за ними.
А . М АРАХТАН ОВА,заведующая семенной лабораторией:

Когда в лесу единый хозяин

Украинская ССР . ЦККПСС одобрил опыт работы коллектива производственного лесозаготовительного объединения «Лрикарпат- лес» имени 60-летия Советской Украины по эффективному использованию лесных ресурсов.Основной производственной единицей является лесокомбинат. Он осуществляет весь технологический цикл от лесовосстановления и заготовок до выпуска продукции деревообработки. В объединении собственными силами сооружены заводы мощностью в 10,8 миллиона квадратных метров древесноволокнистых плит и 200 тысяч кубометров древесностружечных плит.Здесь ликвидирован разрыв между вырубкой и посадкой. В области .посажено 220 тысяч гектаров новых рощ. Это почти половина /площади, занятой лесом. 
С одного гектара исполь

зуется в год 3,9 кубометра древесной массы при среднегодовом приросте 5,1 кубометра.В объединении используются отходы. Перерабатывается кора, которая идет на приготовление дубильных веществ, из хвои получают экстракты, клеточный сок и витаминную муку. Из ветвей, сучьев изготовляют плиты, сувенирные изделия. В мебельном производстве из деталей собирают пользующиеся большим спросом у населения гарнитуры, наборы детской и кабинетной мебели.В нынешней пятилетке«Прикарпатлес» даст вдеда,заготовит грибов, ягод, ле-карственных растений, оре-хов и соков на сумму 14миллионов рублей.На левом снимке: лес-ник Ярослав Мартынюк (слева) и мастер-селекционер Иван Бойчук на план

тации красного дуба на Прикарпатской лесной производственно-семенной станции.На правом верхнем снимке:' работница Солотвинского лесокомбината Оксана Деревянко.На нижнем снимке: линия по изготовлению древесноволокнистых плит на Выгодском ордена Трудового Красного Знамени опытном лесокомбинате.Фото В. Миговича,.(Фотохроника Т А С С ),
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З А В Т Р А - Д Е Н Ь  Р А Б О Т Н И К О В  А В Т О М О Б И Л Ь Н О Г О  Т Р А Н С П О Р Т А
РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ —

УВАЖАЕМЫЙ ЧЕЛОВЕКВ Пижемском леспромхозе трудится немало замечательных людей. Это люди различных возрастов и профессий, своим добросовестным трудом завоевавшие всеобщий почет и уважение. Сегодня мне хочется рассказать о коммунисте Иване Тимофеевиче За- верткине, который работает в автотранспортном цехе леспромхоза, чья судьба схожа с судьбами миллионов советских тружеников. По профессий он шофер, проработал на автотранспорте уже 17 лет; В леспромхозе работал водителем автобуса, занимался перевозкой людей на лесозаготовительные работы, для оказания шефской помощи колхозам.С недавнего времени Иван Тимофеевич исполняет обязанности бригадира-механика автотранспортного цеха. В свое время он закончил курсы автомехаников в городе Горьком. Но не только это послужило причиной выдвижения его на ответственный участок работы. Главное, видимо, в том, что он пользуется уважением среди товарищей по работе, его ценят как человека, знающего свое -дело и хорошего товарища.С Иваном Тимофеевичем мы встретились на его теперешнем рабочем месте. Общительный, приветливый, даже немного застенчивый человек—таково было первое впечатление. Наш разговор часто прерывался: к механику входили водители, каждый со своим неотложным делом. Иван Тимофеевич всех внимательно выслушивает, затем дает распоряжения, советы. наказы, даже отчитывает. И странное дело, никто не обижается.__  Родом я с Рязанщины,•^-рассказывает Иван Тимофеевич.— После службы в армии приехал в Свердловскую

область, где и познакомились со своей будущей женой Алевтиной. После свадьбы шесть лет жили в Сибири, но решили приехать в Пижму, к пожилым родителям жены, да так вот и живем здесь. О своей работе, о товарищах механик рассказывает с большой любовью и теплотой. Чувствуется, что всем сердцем прикипел он к своему делу, к коллективу. Иван Тимофеевич относится к тому типу счастливых людей, которые раз и навсегда, выбрали профессию и вовек ей не изменят. В наш век техники к людям его специальности предъявляются очень большие требования. Необходимо знать технику, а она в автотранспортном цехе самая разная. В обязанности механика входят вопросы, непосредственно связанные С ремонтом техники, ответственность, конечно, большая. А  кроме всего прочего, не менее важно уметь работать с людьми, к каждому надо найти свой подход, не замыкаться в своем «я», иначе люди доверять не будут. В ведении механика-бригадира более пятидесяти человек. Целый день он в делах и заботах. Со временем не считается, если того требует служба.Несмотря на свою занятость, Иван Тимофеевич ведет большую общественную работу. Просто диву даешься, как он везде успевает, ведь он председатель цехового комитета, депутат поселкового Совета, председатель товарищеского суда леспромхоза, председатель классного родительского комитета (двое его детей учатся в школе). И везде его отличает присущая ему человечность, деловитость, хозяйский подход к делу. Вот за это и уважают коммуниста Заверткина' в коллективе
Л. КУДРЯШ ОВА.

Н А В С Е Х  У Ч А С Т К А ХШоферы 'колхоза «Коммунар» встречают свой профессиональный праздник большими успехами ж  труде. Коллектив водителей проделал значительную работу по перевозке сельскохозяйственных грузов, участвовал в заготовке кормов, уборке урожая зерновых, картофеля. На автотранспорт в большей степени пришлась транспортировка сатьскохозяйственной продукции государству. Вместе с тем наши шоферы были заняты на строительстве внутрихозяйственных дорог, подъездов к животноводческим фермам. На этом участке работы они доставили по назначению все необходимые стройматериалы, песок, щебень.В коллективе водителей есть шоферы с большим стажем, имеют удостоверения водителей первого класса. Хорошо зарекомендоваласебя молодежь.Нынешний год был особенно трудным для работников автотранспорта. Распутица явилась серьезной помехой -для перевозки различных

внутрихозяйственных грузов. Но и в таких условиях многие шоферы выполнили социалистические обязательства, взятые на год, экономно расходовали горюче-смазочные материалы. Среди них /коммунист Николай Петрович Зубов. С начала текущего года он сделал 38500 тонно- километров. Самой большой выработки добился Геннадий Сергеевич Тимонов. Он сделал 44400 тонно-километров и сэкономил 1900 килограммов горючего. На счету Николая Васильевича Евстропо- ва 38000 тонно-километров. Эти факты говорят о том, что роль автотранспорта в развитии, хозяйства огромна.Водители вносят весомый вклад в выполнение поста-в- ленныхч перед нами задач. Нет сейчас работ, где бы не участвовал автотранспорт. Начиная с улучшения плодородия земель и кончая сдачей государству готовой продукции, все проходит через руки шоферов.
Р. ЕВСТРОПОВА, экономист.

ТРУД НУЖНЫЙ людямБеспокойная работа у Анатолия Алексеевича Ложкина. Он работает шофером в Тоншаевском райбыткомбина- те.Самое главное качество в этом человеке — его добросовестное, серьезное и ответственное отношение к делу. 5 лет работает здесь Анатолий Алексеевич и ни разу за это время не было срывов в работе по ,его вине. Ежедневно выезжает машина с синим фургоном со двора комбината. И не только в рабочее время, а часто и по воскресеньям. Анатолий Алексеевич понимает, как необходима его работа труженикам села, как ждут они его приезда. В самых отдаленных от райцентра колхозах и совхозах знают и радушно встречают эту машину. Они не. только постоянные гости на ' комплексных приемных пунктах, но и на фермах, а где нет подходящего помещения—прямо на улице развертывают торговлю обувью, трикотажем, проводят сбор заказов.О нем же самом и его товарищи по работе, и их диспетчер Борис Петрович Калинин отзываются как о замечательном работнике, который в любое время придет на помощь, поможет и советом, и делом. «Безотказный он, —говорит Б. П. Калинин, — самые трудные поездки—
В О РСе Пижемского леспромхоза работает свыше 240 человек. Это работники хлебозавода, общественного питания, торговли и других подразделений, которые живут одной целью — успешно выполнить план товарооборота и принятые социалистические обязательства.Для успешного осуществления этого необходима своевременная доставка товаров до всех торгующих точек. .И в этом немалая роль принадлежит работникам шоферского состава. В нашем коллективе работает девять шоферов и один тракторист. Большинство из них находятся в постоянных рейсах Пижма—

все его, Анатолий Алексеевич у нас среди шоферов самый опытный». Действительно, работать Анатолию Алексеевичу проходится^ побольше, чем остальным. Всегда его машина в пути. И за товаром в Горький тоже ездит он, никогда от дальних рейсов не отказывается, зная заранее, что машина не подведет, так как технические уходы Анатолий Алексеевич на «завтра» не откладывает. По словам' диспетчера, даже свой выходной день он может провести под машиной, устраняя неполадки или предупреждая их, чтобы к рабочему дню машина была в исправном- состоянии:Анатолию Алексеевичу нет еще и тридцати лет. Но не количеством прожитых лет измеряется тот труд, который проделан человеком, и не тем, где,, в какой должности работает он. Есть замечательная русская пословица: «Не место красит человека, а'человек место». Работа Анатолия Алексеевича Ложкина необходима людям, его труд замечателен тем, что приносит радость и тем, кого он обслуживает, и ему самому. Часто слышит Анатолий Алексеевич слова благодарности от покупателей и заказчиков. Его труд нужен людям.
Г. О КУН ЕВА.

Горький. А  это не так просто. Из-за отсутствия своего гаража нашим шоферам особенно трудно в период ремонта автомашин. Это удлиняет сроки ремонта и отрицательно сказывается в целом на работе коллектива. Но несмотря на эти трудности, наши шоферы вносят немалый вклад в общее выполнение плана товарооборота.Шоферы И. С. Чикишев, В. К. Чадаев, В. А . Малюга- нов работают в ОРСе не по одному десятку лет, а рядом с ними трудятся молодые водители Н. К. Смирнов, А . К. Снегов, В. И. Куликов и другие. Л. МАЛЬЦЕВА.

Коммунист Николай Ива
нович Топоров работает шо
фером автотранспортного 
Цеха Пижемского леспром
хоза. На своем КАЗе он от
возит на ремонт тракторы.

Шестой год работает он 
на данном предприятии, 
своим добросовестным от
ношением к порученному 
Делу содействует выполне
нию плана в целом по лес
промхозу.

На снимке: Н. И. Топо
ров.

Фото А . Нечаева.

В С ТР Е Ч А Ю Т
У С П Е Х А М ИВысокими трудовымц достижениями встречают водители Пижемского леспромхоза День работников автомобильного транспорта и 63-ю годовщину' Великого Октября. Автотранспортом за девять месяцев текущего года вывезено свыше 100 тысяч кубометров леса, перевезено 158 тысяч тонн различных грузов.Автомобильный парк Пи- жеМского леспромхоза один из лучших в Тоншаевском районе, где автотранспортом управляет около восьмидесяти водителей. Среди них много опытных, высоко квалифицированных: В. П. Клеш- нин, Г. В. Вершинин, Н. Д. Сенников.Шестнадцать водителей лесовозных автомобилей выполнили свое пятилетнее задание и работают в счет одиннадцатой пятилетки. Это И. М. Юдинцев, А . К. Кру- пин, А . И. Пономарев, В. П. Лузин, А . Н. Клешнин. А. С. Семыкин, А . М. Петухов и А. Д. Сенников. Водители внутризаводского транспорта Б. И. Куклин, Н. В. Ванеев, Б. Г. Мухачев, В. М. Мило- сердов," Л. И. Махнев, имея большой практический навык и теоретические знания, охотно делятся своим опытом с молодыми /водителями. За десятую пятилетку автопарк леспромхоза обновился на 40 процентов.В целях улучшения условий труда и быта водительского состава в текущем году проделана большая работа по благоустройствуч территории гаража Пижемского лесопункта. Там же заканчивается строительство нового типового гаража на 20 лесовозных автомобилей.

В. СМИРНОВ.

Немало хороших людей
:! 111 : Hi*

Отслужив в армии, Вла-
трудится н а ' Пижемском димир снова стал трудиться
лесопункте. Среди них мож- шофером в этой же органи-
но назвать и комсомольца 
Владимира Пономарева, ко
торый пришел сюда рабо
тать сразу после школы.

зации.
На снимке: В. Пономарев. 

Фото А  Нечаева.

У Д А Ч Н Ы Х  ВАМ РЕЙ СО В
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ТЕХНИКА СЛУЖИТ МЕДИЦИНЕНОВОСТИ

КРУПНЫЙ
ВЫИГРЫШПо сточетырнадцатому тиражу выигрышей Государственного трехпроцентного внутреннего выигрышного займа, состоявшегося 30 сентября 1980 года, гражданка Лидия Ивановна Сушакова, жительница поселка Буреполом на -двадцатирублевую облигацию выиграла 5000 рублей.Продажа облигаций проводится всеми сберегательными кассами по ценам, установленным Министерством финансов С С С Р , а покупка— по нарицательной стоимости. Двадцатирублевая облигация продается в первые 15 дней после тиража по цене 20 рублей 10 ко-пеек, во вторые 15 дней — 20 рублей 30 копеек, в третьи 15 дней— 20 рублей 50 копеек. Каждый может приобрести облигации и участвовать в розыгрыше. Очередные тиражи -выигрышей з 1980 году состоятся 15 ноября и 30 декабря. Желаем успеха!

п. СОКОЛОВ,заведующий Тоншаевской центральной сберкассой.
• • •

ИДЕТ
ПОДПИСКАСейчас полным ходом идет подписная кампания. По Пижемскому узлу связи было выписано на 9 октября 4450 экземпляров периодических изданий.Большая работа по подписке была проделана нашими общественными распространителями. В числе лучших можно назвать Л. Клеш- нину с художественной фабрики, -которая произвела подписку на 95 экземпляров, .Е. Р . Смирнову из О Р С а —400 экземпляров,Т. Н. Ахмолину с автобазы леспромхоза— 224 экземпляра, Г. Б. Крашенинникову с торфопредприя- тия— 326 экземпляров, А . А . Шарову из Ж К О — 188 экземпляров, К. Стремину из прорабского участка Тонкинской П М К — 168 экземпляров.Неплохо поработала почтальон А . В. Кислицына, обслуживающая улицы Кирова, Чкалова, Советскую. Ею выписано 128 экземпляров газет и журналов. С планом подписки к окончанию . -срока подписной кампании мы должны справиться успешно.До конца подписки осталось -совсем немного времени. Для того чтобы успешно завершить ее, потребуется немало усилий. В частности, необходимо провести большую -работу среди населения нашего поселка с целью успешного проведения подписки на районную газету «Тоншаевский колхозник».

Н. ЧЕРНЫШ ОВ.

С совершенствованием медицинской техники- связывают во всем мире достижение новых успехов в борьбе за здоровье человека. Об- этом еще ракз свидетельствовала -прошедшая в Москве Международная выставка «Здравоохранение-80».В медицине сегодня в той или иной степени используются многие результаты развития других направлений научной и технической мысли. Автоматика и ящерная физика, ультразвук и лаз-ер, криогеника (низкие -температуры) и элекцроннснв-ьгчис- лительны-е машины помогают врачам едв-а ли не -всех специальностей.Профилактическое направление отечественногоздравоохранения -вызвало к жизни одну из важных тенденций — максимально приблизить врачебную помощь к пациенту. Для многих жителей, особенно отдаленных районов, стало уже привычным появление передвижных поликлиник и лабораторий, автобусов с флюорографическими установками. В прошлом году начался выпуск передвижного стоматологического кабинета с прицепом -электростанцией. Медики довольны высокой проходимостью этих машин и надежностью их оборудования.Конструкторы Всесоюзного научно - исследовательского и испытательного института медицинской техники разработали мало-габаритный комплекс по блочно-модульному принципу. Вышедшие из строя блоки врая-сто- магголог -сможет легко заменить сам. А  питание такая установка получает от аккумулятора любой автомашины.
На заседании товарищеского суда Арбинского лесопункта рассматривалось дело о недостойном поведении работницы Р. Т. Тумаевой. Эта женщина ведет образ жизни, недостойный советского гражданина. Часто находится в нетрезвом -с ос таянии, -совершает аморальные поступки, устраивает скандалы в своей семье, не занимается воспитанием детей, более того, не обращает -на них никакого внимания.Товарищи по -работе решили призвать к человеческой совести Тумаеву, ведь решается судьба не только ее самой, но и ее детей, на которых она оказывает пагубное влияние. Нельзя спокойно смотреть, как постепенно опускается эта женщина, теряет человеческий облик. От того, что она пьянствует, совершает пропулы на работе, страдает не только коллек-

Обновляется транспортный арсенал нашей скорой и срочной неотложной помощи. На смену самолету Ан-2 приходит Як-18Т. У  него более высокая- скорость и большая дальность полета. Он может приземлиться практически в любых условиях. В некоторых районах страны врача к больному доставляют аэросани, вертолеты, катера.Техника помогает врану без промедления поставить -в сложном 'случае диагноз. Речь идет о возможности его уточнения специалистами -высокой квалификации с помощью дистанционной- службы. Для этого достаточно иметь обычную радио- или телефонную связь. Портативный аппарат может передать по этим линиям -связи запись кардиограммы в диагностический центр, где специалисты, расшифровав ее, дадут советы медикам неотложной помощи.Значительная часть новинок создана благодаря углублению научно - технического сотрудничества и международному разделению труда. Такая полезная практика особенно характерна для -совместной деятельности специалистов стран — членов СЭВ. Почти десять лет действует Координационный центр по развитию медицинской техники. Намеченная им программа успешно реализуется. Ежегодно в координационном центре проходят испытания до пятидесяти новинок из семя стран, подписавших соглашение о сотрудничестве. Аппараты и приборы, имеющие лучшие характеристики, рекомендуют к производству.
3. ХРАМ О ВА, Т А С С .Москва.

тив, но и она сама и ее дети. Ясно, что так долго продолжаться не может. Вопрос стоит так: или Тумаева исправится, перестанет пить, займется воспитанием детей, или ее отправлять на принудительное лечение и одновременно вести разговор о дальнейшей судьбе ее детей. На Этот вопрос суда Тумаева ответила, что пить перестанет и -сама будет заниматься воспитанием детей.Товарищеский суд вынес решение: Тумаеву строго предупредить и при первом появлении ее в общественном месте в нетрезвом состоянии отправить на принудительное лечение. Суд решил вынести общественное порицание Р.Т. Тумаевой -с опубликованием в печати.
П. ЗВЕРЕВ,председатель товарищеского суда.

С У Д Я Т  Т О В А Р И Щ И

| УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! j
\ -  \31 октября заканчивает- \

\ ся подписка на газету \ j „Тоншаевский колхозник" и \ 
\ другие периодические из- S 
\ дания. Просьба оформить \ 
\ подписку своевременно.

Нынешний год стал для Валентины Владимировны первым в ее трудовой биографии. Она преподает английский язык в Ломоносовской экспериментальной средней школе № 3 Ленинградской области, где учатся более 800 детей работников сельского хозяйства. Этой -школе могли бы позавидовать многие городские. В современном здании, расположенном в поселке Горбунки, — удобные классы и кабинеты, множество кружков. Завучем работает Наталья Константиновна Лазарева, у которой Валентина училась в русско-высоцкой школе. Нелегкие первые шаги молодого учителя, направляет опытный наставник.На снимке: завуч школы Н, К. Лазарева напутствует молодую учительницу.Фото Ю, Белинского, (Фотохроника ТАСС).
----------—  RCTPF4H с ИСКУССТВОМ

В ИСПОЛНЕНИИ 
ДУХОВОГО ОРКЕСТРАУвлечение модными ансамблями не снизило в Латвии интереса к музыке духовых оркестров. Одному такому коллективу—из по" селка Скрунда—исполнилось четверть века. Интересный репертуар, возможноститворческого роста привлекают сюда молодежь. Вот почему средний возраст музыкантов такой же, как и возраст оркестра,—25 лет.Духовой оркестр— всюду желанный гость. Он выступает на праздниках труда, на свадьбах, проводах в армию.За минувшие годы из небольшой капеллы вырос музыкальный коллектив, который исполняет не только традиционные марши и танцевальные мелодии, но и крупные инструментальные пьесы. Возглавляет оркестр педагог местной музыкальной школы Янис Репша, сумевший передать своим питомцам любовь к инструментальной музыке, увлеченность художественным творчеством. Молодой музыкант уже несколько лет является и главным дирижером сводного духового оркестра всего Кул-

дигского района.Собственный духовой ср .кестр есть в каждом районе республики, да и во многих колхозах, на заводах, в школах, вузах. Руководят ими профессиональные музыканты, выпускники музыкальных школ и консерватории, где открылось специальное отделение по подготовке дирижеров духовых оркестров.Свое мастерство, находки в пополнении репертуара народные коллективы демонстрируют на районных смотрах и республиканских слетах. Но главное событие в их творческой* жизни—это участие в традиционных республиканских праздниках песни и танца. Одетые в зеленые, малиновые, коричневые костюмы, сверкая золотом эполет и аксельбантов, именно оркестранты возглавляют праздничное шествие. Без духовой музыки, считают латыши, и праздник не полный.
А. РОЗЕНИЕЦЕ, корр. Т-АСС.г. Кулдига,Латвийская С С Р .
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